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会長の時間  　　 会長 　加藤光祥

　

出　席　報　告

例会日

例会回数 回

Ａ 会員数 名

Ｂ 出席免除者 名

Ｃ 出席義務者数 ＡーＢ 名

Ｄ 出席義務者　欠席数 名

Ｅ 出席義務者出席数　Ｃ－Ｄ 名

Ｆ 出席免除者出席数 名

出席率 ％
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令和□□年□□月□□日　第□□□□回例会　No.□□□□

2022～2023年度

会長／加藤光祥　副会長／奥山裕治　幹事／國司真相

http://www.ikedakureha.jp/  E-mail:ikedakureha@gamma.ocn.ne.jp

四つのテスト

2023 年　3月 27 日　第 1646 回例会　No.1646

《IMAGINE》未来を《IMAGINE》未来を

4月9日(日)

卓話者：乾　禎則会員

「池田市の地域分権制度について」

3月27日(月)

花見家族移動例会

4月3日(月)

3月13日のニコニコ報告

本日の合計　20,000円　累計　826,000円

「インボイス制度について」

加藤　光祥　会長 …

國司　真相　幹事 …

奥山　裕治副会長 …

北川　智司　会員 …

庄田佳保里　会員 …

長嶋　貞孝　会員 …

松室　利幸　会員 …

吉井　順子　会員 …

中西　博之　会員 …

石田　貴子　会員 …

沢田　武司　会員 …

子安　丈士　会員 …

飯原　多香　会員 …

ガバナー補佐訪問神寶ガバナー補
佐、武枝ガバナー補佐エレクト、
本日は有難うございます。

神寶ガバナー補佐、武枝ガバナー
補佐エレクトをお迎えして。
前回欠席おわび。

神寶ガバナー補佐、武枝ガバナー
補佐エレクトをお迎えして。

先週、神戸三宮で旧会員の冨田さ
んと飲みに行きました。久しぶり
で楽しかったです。彼は今、神戸
ロータリーのメンバーです。

神寶ガバナー補佐、武枝ガバナー
本日はありがとうございます。

神寶ガバナー補佐、ご苦労様です。

この度「健康経営優良法人」の認
定を受けることができました。

猪名川の里桜たちの開花が待たれ
ます。城あと公園のこぶしも目下
とても美しいですヨ!

卓話当番です。よろしくお願いし
ます。

大谷さーん!

神寶ガバナー補佐、武枝ガバナー
補佐エレクト本日はお越しいただ
きありがとうございます。

前回遅刻おわび申し上げます。

昨日の大谷のホームランすごかっ
たですね。盛り上がるほど私の
ビールの量が増えていきます。

　昨日は、パラテニス本当にお疲れ様でした。1

つの事業を行うにあたり各方面への手配・調整そ

して、参加依頼等、坂田・中村両委員長始め会員

の皆様に大変な努力いただいたことにお礼申し上

げます。ありがとうございました。

　計画的陳腐化について考える。

　最近、我が家の電気製品が続けて不具合が発生

しています。これは一体どういうことかスマホを

例にして考えます。

　現在、高齢者中心にガラケー携帯愛好者が多い

３Gガラ携帯は終了しても、４Gガラホはまだ使え

るそうですが、いずれ無くなることになると思い

ますが、持っているだけで、”古い”、”まだそ

んなもん持ってるの”と若い人から言われること

が多いと思われます。今は私も時代に取り残され

てはダメと遅ればせながら4Gスマホです、しか

し、殆どアプリは使いません、メールとlineは一

応使いますが”いいね！”みたいな事はドクター

Xの米倉涼子と同様【致しません‼】。

　スマホの交換時期は平均3～4年だそうですが、

担当：親睦活動・出席・歌唱小委員会

会長の時間　続き

当社の若いスタッフは2年ぐらいで換えますとの

ことです。いずれにしても、世界中で何億人にも

使われているスマホが３～4年で確実に買い替え

されるということは、メーカーによる計画的陳腐

化戦略に嵌っているのではないかと邪推してしま

います。

例えば、

①自分でバッテリー交換出来ない、バッテリーが

　ダメになればスマホ交換、

②古いスマホは最新のアプリをダウンロード出来

　ない、基本ソフトのアップデートもメーカーか

　ら提供されない、

③新製品が次々にデザイン、機能が付加され、旧

　製品の陳腐化が進む。

　最近の我が家の白物家電を見ても、炊飯器、洗

濯機、テレビなど5～6年くらいで一斉に不具合が

発生し修理より買い換えたほうが安く上がります

とのご託宣で買い替えています。製造段階で一定

程度の耐用年数になるように設計されているので

はないかと思ってしまいます。ついでに私の体も

先日のゴルフでガタが来てます。

　ユーザー感覚からすれば、10年くらいは普通に

使えるようにしてほしいですが、メーカーとして

新製品発売時期と買い替え時期の最も効率的・効

果的なマーケティング手法なのでしょうか。原稿

を水曜日に書いていますが、昨日、給湯器も動か

んようになりました。一体どういう事？

　いずれにしても、慌ただしく物入りな事になっ

ています。

①本日17時00分よりクラブ協議会が開催されました。

②地区より2022-23年度第2660地区地区会員増強セ

　ミナーのご案内が届いております。（会長エレク

　ト・次年度クラブ奉仕・会員増強担当者宛）

③地区より2022-23年度春のRYLAセミナー開催のご

　案内及び受講生推薦のお願いが届いております。

　（会長、青少年奉仕委員長、ローターアクト委員

　長、米山奨学委員長宛）

④ガバナー会事務局よりシンガポール航空・メルボ

　ルン国際大会限定割引(5%)のご案内が届いており

　ます。（国際奉仕委員長宛）

⑤次回例会は3月26日日曜日、池田くれはジュニア

　パラスポーツ祭です。集合時間は11時、実行委員

　のメンバーは10時です。池小体育館にお集まりく

　ださい。服装は池田くれはの白いジャンパー、ま

　た体育館シューズをお持ちください。

⑤本日、花見移動例会の出欠を回覧しておりますの

　でご記入ください。

３月のお誕生日

広報部長　松本 賢次　様
2月27日のビジター

3月26日(日)池田くれはジュニアパラスポーツ祭について

集合時間：実行委員会メンバー　10：00

　　　　　上記以外　　　　　　11：00

場　　所：池田小学校体育館

服　　装：池田くれはRCの白ジャンパー、

　　　　　体育館シューズ

　10：00～　　設営

　11：30～　　昼食

　13：00～　　受付スタート

　13：30～　　開会式

　13：50～　　ウォーミングアップ・車いす体験・ラリー

　15：50～　　閉会式

　16：00　　　終了予定

　

卓話者：青井秀浩会員

3月13日の幹事報告

第2回クラブ協議会

　3月13日17：00より、神寶ガバナー補佐をお迎

えして、第2回クラブ協議会が開催されました。

理事役員・各委員会委員長・地区出向者より今年

度の活動報告を、会長エレクトより次年度の活動

方針を発表しました。

●週報の号数にご注意ください。

　3月26日池田くれはジュニアパラスポーツ祭例

会での週報1645号は、都合により4月3日の例会に

て配布となります。

　都合により、今号1646号が先に配布となります

がご了承いただけますよう、どうぞよろしくお願

い申し上げます。
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3月13日の卓話

（相続登記の義務化について）

　令和6年4月1日、「相続登記の義務化」（改正

不動産登記法）が施行されます。

　「所有者不明土地」が、九州よりも広い面積

（国土の約22％）に上るという衝撃的な調査結果

が出ました（平成29年度国土交通省）。適切な登

記がされていれば、当然、所有者不明土地問題は

解消されます。

　このような背景で法整備された相続登記の義務

化のポイントは、大きく分けて次の3つになると

考えます。

①原則、相続開始後3年以内に相続登記をしなけ

　ればならない（施行日以前に開始していた相続

　については施行日から3年＝令和9年4月1日まで）。

②一部の相続人の協力を得られない等の理由で相

　続登記ができない場合、相続人全員の合意が無

　くてもできる「申告登記」という簡易な登記制

　度が新設された。「申告登記」をすれば、相続

　登記の義務を果たしたことになる。

③合理的な理由なく相続登記の義務を怠った場合、

　過料の対象になり得る。

　　　

　以上は、相続登記の義務化について、非常に簡

略化した説明で、実際には細かいルールが色々と

あります。まずは、来年から大きくルールが変わ

るということを頭の片隅に置いてください。

「最近の法律事務の話題
　　　　　　（相続登記義務化など）」

米山寄付制度について
　ロータリー米山記念奨学事業は、ロータリアン

のご寄付によって支えられています。

寄付金の種類

●普通寄付

　日本の全ロータリークラブから定期的にされる

　寄付。（表彰の累計には反映されません）

●特別寄付

　普通寄付金以外に、任意でいただく寄付金。

　累計額によって、表彰の内容がアップしてい　

　きます。

　10万円　第1回米山功労者

　20万円　第2回米山功労者ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ

　　　　　　↓

　　（10万円ごとに回数アップ）

 100万円　第10回米山功労者メジャードナー

　　　　　　↓

　　（10万円ごとに回数アップ）

メジャードナーの方へは感謝状とピンバッジが贈

られます。

卓話者：中西 博之 会員

米山功労者表彰

第14回米山功労者ﾒｼﾞｬｰﾄﾞﾅｰ 山内 邦夫会員

第4回米山功労者ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ　　服部 潤承会員

第2回米山功労者ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ　　國司 真相幹事

第2回米山功労者ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ　　高原 誠一郎会員

第2回米山功労者ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ　　乾　 禎則会員

第2回米山功労者ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ　　奥山 裕治会員

第2回米山功労者ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ　　今井 卓哉会員

第2回米山功労者ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ　　坂田 妙子会員

第1回米山功労者　　　　　　　飯原 多香会員

　3月18日、ザ・リッツカールトン大阪にてIM第1

組ロータリーデーが開催されました。

　テーマは『老い』〜在宅医療について考える～

で、医学博士長尾和弘先生による講演と、パネル

ディスカッションがありました。

　次年度は当クラブがホストクラブに当たってお

りますので、次年度ホストクラブ挨拶を高原会長

エレクトがされました。

　総勢255名（一般の方45名を含む）の出席、当

クラブからは12名の参加でした。

報告記事　幹事　國司真相

IM第1組ロータリーデー報告

第３回インターアクト合同会議

米山奨学生　蔡　真彦　様

3月13日のビジター

日時: 2023年3月13日(月曜日)

17:00-18:00

会場: ガバナー事務所　会議室

　　　(Zoom併用)

　議題の方は、６月に実施される新入生歓迎会、

８月に行われる研修旅行の事を１１校有る提唱ク

ラブの学校の先生も交えて話し合いをしました。

　当クラブの方は、今年度初めてのインターアク

ト誌(スクラムNo.48)の当番校であり、完成報告

をさせて頂きました。

　その後、コロナ禍でなかなか出来なかった親睦

会をガバナー宮里様、ガバナーノミニー大橋様、

学校の先生方、地区委員をはじめたくさんの方々

と行われました。会議ではなかなか取れない有意

義な時間だったと思います。

　引き続き宜しくお願いします。

報告記事　地区IAC委員　奥村雅一

IAC例会報告

　3月16日、アサンプション国際中学高等学校に

て、インターアクトクラブの今年度第4回目の例

会が行われました。

活動報告の方をお知らせ致します。

1. トルコ　シリアへの緊急募金活動　¥132.024

2. ユニクロに古着回収事業への申し入れ。

3. ランドセル回収　１８個

4. ジュニアパラスポーツ大会への参加予定

次回第5回例会は、５月に開催予定です。

報告記事　IAC小委員会委員長　奥村雅一

国際ロータリー第2660地区
ガバナー補佐　神寶敏夫様

国際ロータリー第2660地区
ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐ｴﾚｸﾄ　武枝敏之様

　　　　　　（大阪梅田RC）

　　　　　　（豊中RC）


